

Über die Wirtschaft in Österreich

Der Präsident der österreichischen Nationalbank hielt den Vortrag

■ WELS (il). Beim diesjährigen Unternehmerabend im Schloss Puchberg konnte die Raiffeisenbank Wels mit „dem“ Fachmann in Sachen Wirtschaftsfragen punkten. Claus J. Raidl, Präsident der österreichischen Nationalbank, bot Unterhaltung auf Höchstniveau.

Mehr als 300 Kunden und Freunde der Raiffeisenbank Wels waren begeistert von seinem informativen Vortrag und der anschließenden Podiumsdiskussion mit Vertretern der oberösterreichischen Wirtschaft.

Raidl referierte über die Vorteile und die Attraktivität des „Wirtschaftsstandortes Österreich“ auf dem globalen Markt. Aufgrund der gegenwärtigen wirtschaftspolitischen und volkswirtschaftlichen Ereignisse ist für ihn die staatliche Unterstützung in sämtlichen



Direktor Wolfgang Riedl, Bezirksschulsinspektor Franz Heilinger, Alexander Bieringer, Wirtschaftsbund-Obmann Josef Resch, Claus Raidl, Direktor Günter Stadlberger und Alexander Zens (v.l.).

Foto: RBA Wels

Bereichen, wie beispielsweise im Bankensektor, eine Selbstverständlichkeit.

Themen mit höchster Aktualität wurden mit Wirtschaftsbund-Obmann Josef Resch, Bezirksschulsinspektor Franz Heilinger, Direktor Günter Stadlberger und Claus J. Raidl

am Podium diskutiert. Im Speziellen wurde über die Chancen der Region Wels Stadt und Land in Gegenwart und Zukunft gesprochen.

Im Anschluss bot das Schloss Puchberg ein gemütliches Ambiente für einen geselligen und kulinarischen Ausklang.

Mehr als sechs Millionen in neuen Standort investiert

PICHL (il). Der Entwässerungsspezialist Aschl „Nirotec“ verlegt innerhalb von Pichl bei Wels seinen Firmenstandort. Der Vertrag für ein 17.000 Quadratmeter großes Grundstück im Betriebsaugebiet Inn ist unter Dach und Fach, auf weitere 8000 Quadratmeter gibt es eine Option. Der Neubau soll zum 20-jährigen Bestehen des Unternehmens im Jahr 2014 bezogen werden. Mehr als sechs Millionen Euro werden investiert. „Die Mitarbeiter beginnen bereits Wunschzettel zu schreiben“,

freut sich Geschäftsführer und Firmengründer Roman Aschl. „Mir ist wichtig, dass sie bereits bei der Planung eingebunden sind. Arbeitszeit ist auch Lebenszeit, sich am Arbeitsplatz wohl zu fühlen hat oberste Priorität.“

Mit den Entwicklungen immer einen Schritt voraus zu sein ist das Erfolgsrezept der Ideenschmiede. Allein in den vergangenen acht Monaten hat sie drei Patente angemeldet. Sonderanfertigungen sind nicht die Ausnahme, sondern Standard.



Roman Aschl, Gründer und Geschäftsführer von Nirotec. Foto: Privat

KURZ NOTIERT

BEZIRK. Meister- und Unternehmensprüfungen abgelegt.

■ Herbert Bruderhofer (Dachdecker) aus Stadl-Paura und Werner Huemer (KFZ-Techniker) aus Gunskirchen haben die Meisterprüfung abgelegt. Martin Josef Fellinger aus Steinhaus und Christian Nagler aus Steinerkirchen absolvierten die Unternehmerprüfung mit Erfolg.

BEZIRK. Unternehmens- und Privatisolvenzen 2012.

■ Die Unternehmens- und Privatisolvenzen in Wels Stadt und Land weisen für das erste Quartal in diesem Jahr folgende Statistik auf: 12 Fälle von Unternehmensinsolvenz wurden bereits eröffnet, acht Fälle aufgrund mangelnder Kostendeckung nicht eröffnet. Außerdem wurden 34 Fälle von Privatkursen eröffnet, vier Konkursanträge wurden abgewiesen.

BUCHKIRCHEN. Raiffeisen-Sonntag in Buchkirchen.

Am Sonntag, 29. April um 10.30 Uhr, lädt die Raiffeisenbank Wels - Bankstelle Buchkirchen ins Veranstaltungszentrum Buchkirchen. Als Gastreferent für den Raiffeisen-Sonntag konnte der Weltenwanderer Gregor Sieböck gewonnen werden. Er besuchte die ganze Welt - zu Fuß. In drei Jahren legte er mehr als 20.000 Kilometer zurück und erlebte auf seiner Reise vieles, das wert ist, erzählt zu werden. Die musikalische Umrahmung erfolgt durch den Musikverein Buchkirchen.

Von unserem Regionauten Gerald Oberbauer

